



kommKOOP

Erfolgreiche
Beispiele
interkommunaler
Kooperationen

Ein MORO-Wettbewerb

PREISTRÄGER

Die interkommunale Kooperation

Regionales Einzelhandelskonzept für das östliche Ruhrgebiet

wird beim Bundeswettbewerb „kommKOOP – Erfolgreiche Beispiele interkommunaler Kooperationen“ als Preisträger ausgezeichnet.

Kooperierende Kommunen

Bergkamen, Bochum, Bönen, Castrop-Rauxel, Datteln, Dortmund, Fröndenberg, Hagen, Hamm, Hattingen, Herdecke, Herne, Holzwickede, Kamen, Lünen, Schwerte, Selm, Unna, Waltrop, Werl, Werne, Wetter, Witten

Der Bundeswettbewerb „kommKOOP“ zielte auf die Verbreitung zukunftsweisender Beispiele für interkommunale Kooperationen. 167 Beiträge wurden eingereicht. Die Kooperation *Regionales Einzelhandelskonzept für das östliche Ruhrgebiet* wird von der Jury als in herausragender Weise beispielgebend und innovativ bewertet.

Berlin im Oktober 2006

Wolfgang Tiefensee
Bundesminister für Verkehr, Bau und Stadtentwicklung

Modellvorhaben der Raumordnung (MORO) ist ein Forschungsprogramm des Bundesministeriums für Verkehr, Bau und Stadtentwicklung (BMVBS) und des Bundesamtes für Bauwesen und Raumordnung (BBR).